



Pour ce montant qui manquait à la somme demandée au prétendant, une cérémonie a tourné court samedi dernier.

Après quatre années de relation - bien qu'ils ne vécussent pas sous le même toit - Florentin E. géomètre assermenté âgé de 41 ans, et Jolie Magloire E., assistante de direction de dix ans sa cadette, allaient bientôt officialiser leur union. Il y a environ deux semaines, la liste de la dot a été remise au prétendant. De source familiale (du côté Florentin), l'achat des éléments marqués sur ladite liste a coûté dans les 1,4 million de francs. Outre le matériel, la dot prévoyait une enveloppe de huit cent mille francs, à remettre au père de la fiancée. Samedi dernier au quartier New-Bell (Douala II), dans la concession familiale de Jolie Magloire, les choses ne se sont pas passées exactement comme prévu. Selon des informations obtenues par CT, tout avait pourtant bien commencé. Les choses demandées (des denrées alimentaires, de la boisson, des pagnes, deux sacs d'oignons, etc.) par la famille de la future mariée ont été intégralement livrées.

Cette étape validée, vient celle de l'enveloppe. Le père la reçoit et se met à compter.. Jolie Magloire, qui est à ses côtés, lui murmure quelque chose, qu'un frère de Florentin a également suivi. Il se retourne et marque sa surprise. La fiancée reprend alors à haute voix, devant l'assistance composée des membres des deux familles : « J'ai dit que si la somme n'atteint pas huit cent mille, vous prenez vos choses et vous partez ! ».

Le propos enflammé jette un froid. Et l'intérêt général s'accroît d'un coup autour de l'enveloppe. C'est à peine si tout le monde ne compte pas avec le beau-père. A la fin, le contenu est connu: sept cent mille francs. Le montant officialisé par son père, Jolie réitère son ultimatum: c'est huit cent mille ou rien. Florentin explose alors de colère et demande ce que tout cela signifie. Sans attendre de réponse, il invite son oncle, chef de sa délégation, à récupérer l'enveloppe. Ce qui est fait. Puis il dit aux siens de reprendre tout ce qu'ils ont apporté. Ce qui est fait aussi. Toujours selon nos sources, le jeune quadra a passé ses nerfs sur de nombreuses bouteilles de bière dans la nuit de samedi à dimanche. Mais sa colère n'a visiblement pas baissé: ce lundi, alors qu'elle avait débarqué chez lui, il a chassé jolie sans ménagement, sans même chercher à savoir ce qu'elle venait dire ou faire. Aux dernières nouvelles, la famille de Florentin estime avoir été humiliée, et l'intéressé a promis de se chercher ailleurs.

Cameroon Tribune
